
Examinam proposta de Eurocopa
de futebol a cada dois anos

Image not found or type unknown

Havana, 6 de janeiro (RHC).- Gianni Infantino, presidente da FIFA – Federação Internacional de Futebol
Associado, falou sobre a possibilidade de realizar a Eurocopa a cada dois anos, igual à proposta feita em
relação com a Copa do Mundo.

“A Eurocopa a cada dois anos não é uma petição minha, mas sim do Congresso da FIFA, que solicitou
um estudo de viabilidade”, apontou. E garantiu que uma análise preliminar mostrou que teria um impacto
econômico positivo para todos.

“O mais importante e positivo é a proteção das ligas nacionais e dos próprios jogadores, porque teriam
menos partidas, com um descanso em julho”, assinalou o máximo dirigente do futebol mundial.

A ideia tem gerado polêmica e opiniões diferentes, como também aconteceu quando se discutiu fazer o
Mundial com frequência bianual. Sobre a maneira em que foi acolhida a nova iniciativa disse: “Na Europa
existe oposição, mas esta é uma maneira mais inclusiva”.



https://www.radiohc.cu/index.php/pt/noticias/deportes/282016-examinam-proposta-de-eurocopa-de-futebol-
a-cada-dois-anos
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